

Un nuevo Título de Experto en Manejo de Situaciones Clínicas se impartirá con el Grado en Enfermería

Publicado el **viernes, 18 julio, 2014** por **Redacción**

La Universidad CEU Cardenal Herrera, junto con el asesoramiento y aval del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), pondrán en marcha durante el curso 2014-2015 un nuevo Título que se otorgará de forma gratuita para los estudiantes de cuarto curso del Grado en Enfermería que soliciten el Programa de Intensificación para la preparación del EIR (Enfermero Interno Residente). Se trata de especializarse como Experto en Manejo de Situaciones Clínicas. Rosa María Visiedo Claverol, rectora de la



Universidad CEU, y José Antonio Ávila Olivares, presidente del CECOVA, firmaron el convenio específico de colaboración para dar viabilidad al proyecto a partir del inicio del nuevo año académico.

Los contenidos del programa de preparación serán bastantes rigurosos, exigiendo al alumnado un gran esfuerzo para poder optar a trabajar en el sistema público de salud, maximizando los resultados que obtengan en el temido examen de oposiciones.

Con todo ello, el planteamiento del acuerdo se basa en conseguir que los estudiantes obtengan una mejor preparación, desarrollando un entrenamiento intensivo en la realización de exámenes para esta prueba y consolidando el conocimiento que vayan adquiriendo en las materias de EIR. Una vez finalicen el programa, obtendrán el Título.

El convenio de colaboración entre ambas entidades promueve el desarrollo de actividades culturales, educativas, editoriales y científicas, consolidando así la cooperación entre ambos organismos. Además, el CECOVA también contribuirá con la CEU en la difusión e información a los colegiados de la oferta docente e investigadora de la Universidad.